

ECONOMIA ESPAÑOLA Y OBRA DE DIOS

Ana A

Sacar la anciana madre a la hora de un juicio sin venir a cuento me es familiar. Lo he vivido. De Villanueva de Iregua me he ido a un conocido Juliá, del que conté como supe de él. ¿Jubilado de tareas romanas lo tienen de articulista en su diario? De él a un númerito de navarro apellidado que ignoro si sigue de profe de derecho. Se alaban uno a otro.

Qué hallazgo, [Risto Mejide](#) "anduvo en conversaciones para entrar", gracias por la perla. ¿Será verdad que su nombre es finlandés? Ya puede el Mundo publicar las clasificaciones de colegios, no son los mejores colegios, sí los más caros, saqueando a padres y a la Administración Pública. Semilleros de vocaciones para su culto. Como estas 2 reclutas de calado social hondo, Jorge Javier y Risto. Son los "intelectuales" más escuchados de España. Han sustituido al cura Dorronsoro o a Urteaga que en los tiempos de Franco semoneaban en la única cadena televisiva existente y que todos los españoles podían escuchar. Camaleónicos. Nuevos tiempos, nuevos envoltorios para que sigamos pensando "a su avío".

Para la persona de Pamplona, gracias por contarme tu historia. Una alegría que al fin alguien de allí piense lo mismo y reaccione frente a la mafia

¿Por qué pensaste en el instituto que Jesús Conill "era"? hay que justificarlo.

De su señora esposa ya he dicho que me parece una bomba desactivada y por ello la juzgo a su servicio. Una exalumna de esa facultad me lo dijo, pero sin pruebas y más que una afirmación era una pregunta. Yo sólo sabía de ella entonces "que era kantiana".

Otro sobre el que voy descubriendo es Trevijano. El 20N un tal Roberto Centeno se descuelga en su programa de radio con una alabanza a la santidad y buen hacer de los ministros Opus Dei. Menos mal que llegaron los López Rodó, Ullastres y hasta López Bravo, con su sabiduría, España creció en 10 años lo que no había crecido en 1000. Ante este improvisado botafumeiro ad maiorem gloriam operis dei, Trevijano asiente.

El programa empieza con el relato de qué hacía ese 20N ([min. 06:24](#)), recuperarse escondido, lejos de Madrid, de los golpes que le había dado dos días antes un comando de la guardia civil que fue a por él en un despacho del abogado Muñoz Salvadore, calle Claudio Coello. Da la impresión de encerrona, a otros citados, Ruiz Jiménez, Tierno Galván, ¿les avisaron? y no acudieron. Le rompieron las vértebras, no sé si está relacionado con la operación de espalda que ha sufrido este verano. Era el mismo comando que había intentado tirarle a la carretera y ametrallarle. Decisión de Consejo de Ministros.

Estaba habituado a las amenazas de muerte. Rojas Marcos le buscó refugio en Puerto Banús. La historia me recuerda a la huida de Isabel Caballero.

Es la primera vez que le oigo mencionar el tema. No me parece que hiciera su fortuna gracias al Opus, da la impresión de que lo trataron como un igual, de tú a tú. Su primer contacto en la Facultad de Granada con el numerario Antonio Fontán

No sé si era de familia potentada, pero parece que hace dinero con la notaría y ganando pleitos.

¿Su encuentro y amistad con Juan Carlos en Zaragoza fue casual?

Más tarde fue abogado del Diario Madrid, iniciativa opusina para "hacerse perseguir" por el dictador y tener que contarles a los nietos.

En el asunto de Guinea, descolonización, redacción de una constitución, tratados con los países vecinos y acuerdo para vender cacao a Nestlé, no se ven trazas Opus, pura iniciativa Trevijano.

En la Junta Democrática metió a un Opus, Calvo Serer, junto al PC y otros extrema izquierda. Eso lo delata un poco.

En el 76 no pudo evitar que Felipe González empujara a que Fraga lo metiera en la cárcel. La Platajunta sirvió para que Felipe González entrara en tratos con el régimen, renunciando a las libertades para España. Trevijano quitado de en medio desde febrero a junio del 1976, la transición se paró.

Trevijano y Centeno se quejan de que "esta panda" (el PSOE) "ha triunfado y nos han hundido". Trevijano le echa todas las culpas a Isidoro ([min. 18:50](#))

Se queja de que Felipe quería entrar en la ley de asociaciones propuesta por Arias Navarro. Se quejan de que los socialistas sólo buscaron colocarse, "esmayaos" de comida y cerebro querían puestos, no libertad.

A partir de ([23:34](#)) vienen las alabanzas al equipo de la obra de Dios que entró a gobernar en 1959, ¿sólo a ellos se les ocurrió salir de la autarquía?

"Los más competentes ministros de España de toda su historia" dice Roberto Centeno sin estornudar.

Si se refiere a los más competentes para la colocación, sí, incluso más competentes que los militanes socialistas que se "colocarían" 20 años más tarde. Desde la colocación arramblaron para la universidad de Navarra, [oficial](#), véase el [libro de Ynfante](#) y las votaciones de las Cortes españolas en favor de su universidad, y [extraoficialmente](#).

En [24:40](#) Trevijano menciona al brillante Ullastres, que firmó un gran acuerdo con la CEE, mientras que Felipe firmó un desastre en los ochenta con la CEE que desindustrializó España. LLR; Ullastres, Navarro Rubio eran el trío de ases. La Inquisición al poder y vitoreada. No sé de donde ha salido el tal Roberto Centeno. En una palabra, estamos en sus manos. También MCRC.

¿No tendrán idea estos señores de que la obra de Dios recluta, aplasta, explota, medica, tira a la cuneta, roba y despoja? No hay desarrollo económico que justifique la destrucción de la vida de un solo ciudadano y somos miles los que hemos probado la medicina.

FRENTE A LAS GRATUITAS ALABANZAS de Roberto Centeno al buen hacer de los economistas Opus, testimonio de un afectado por las maniobras opusinas carentes de escrúpulos:

"El sistema de control mental del Opus Dei es producir robots humanos, mentalmente controlados a través del miedo. Se han beneficiado de las técnicas que se han ido desarrollando desde el pasado siglo XIX y principios del XX, para la captación de personas que ellos consideran brillantes. Como obreras productivas de una colmena los captados tienen que conseguir hasta la última gota de la miel, mientras su voluntad es controlada en todo momento por la secta."

"Ese sistema de control que se está utilizando en estos momentos con los musulmanes para que en poco tiempo mediante lavado cerebral, se les impone un enemigo para convertirse en militantes armados, o en hombres bombas. ¿Qué impide que un día los miembros del Opus o de otra secta no sean convertidos en armas de matar? Nada.



De hecho, las actuaciones del gobierno actual cuyos miembros son del Opus Dei, la gran banca, la mayoría de altos funcionarios y de jueces y magistrados, todos ellos han sido programados para desarrollar un programa para provocar una hambruna entre la población española."

No sé si pretenden la hambruna, si sé que la ceguera opusina los convierte en individuos de

fachada y sin ningún escrúpulo.

"La crisis financiera ha sido creada por la banca internacional y nacional, que mediante engaños han sobrepasado con creces la capacidad de endeudamiento con el beneplácito de gobiernos y bancos centrales, ya que la burbuja no crece sola, hay que inflarla, y para ello son las autoridades y los que están detrás de las autoridades quienes dan la orden de inflarla al máximo.

Ese dinero, como sabemos no existe. Cuando un banco o caja daba un crédito lo daba en base presuntamente al 2% que debía guardar de los ingresos de los clientes en sus cuentas, pudiendo prestar el 98% restante. Pero eso tiene un límite. Para ello, y porque legalmente estaba permitido, pero además debía estar controlado por el Banco de España, o más bien descontrolado porque el Banco de España es una sucursal de los intereses de la Banca española."



"Cada crédito como informé antes, era inmediatamente titularizados en sus fondos creados al efecto, y puestos en el mercado, que mayoritariamente eran comprados por la banca extranjera, la alemana y la francesa, por lo que los bancos y cajas sacaban de sus balances esos créditos porque ya no eran sus propietarios, y solo eran simples gestores de cobro, ya que los bonos y por tanto la titularidad de la propiedad de esos créditos estaban en manos en los bonistas, que no solo eran bancos extranjeros sino particulares que los compraban en el mercado revendidos por la banca extranjera.

Cuando la burbuja crediticia explotó, todo el mundo sabía que el dinero prestado por la banca era muy superior al dinero que existía en la realidad. Hoy en día las bolsas juegan con una cantidad superior a los **cuatro trillones de euros**, pero **ese dinero no existe**, y ni el valor real de las bolsas es ese importe, sino muchísimo menos. Se ha creado dinero de la nada, y se ha prestado dinero que ni tenía un origen de creación de un apunte contable de un banco central, ni tampoco estaba respaldado por la impresión en papel moneda de ese banco. Solo es una imaginación en las cuentas de las grandes fortunas, y **una estafa a la economía real.**"

"Nuestra economía fue muy mal gestionada desde la entrada en el euro. Ya lo estaba antes, nunca tuvimos una economía eficiente, porque no se había hecho la revolución industrial que ocurrió en otros países. España, país pobre, y sin capacidad financiera para acometer grandes inversiones."

"Con la entrada en la Unión Europea, **los fondos recibidos eran asignados a grandes obras públicas en donde las familias conocidas del Opus Dei**, detentaban el poder político y el poder económico las grandes obras eran un hervidero de comisiones, corruptelas, y grandes beneficios para los listos que se convirtieron en grandes fortunas a costa del erario público y las subvenciones de la UE. Se creó empleo, y atrajo a más de cinco millones de inmigrantes y sus familias, pero no era un empleo estable y duradero, sino un desastre que ya estaba previsto dentro y fuera de España."

"Los fondos europeos nunca fueron a formación, creación de empresas tecnológicas o programas de modernización avanzada de la sociedad y la economía, porque eso no daba comisiones. El euro, como al resto de Europa menos para Alemania, era y es, una soga al cuello de los ciudadanos europeos que tenemos que pagar en esa moneda, ya que, hasta la fecha de su entrada, todos los países tenían la opción de devaluar sus monedas para ser más competitivos. Pero con el euro les hicimos crecer a muchas economías emergentes a costa de arruinarnos.

Desvestir un santo para vestir otro, tuvimos que cerrar ciento de miles de fábricas y enviar a millones de personas al paro, ya que no podíamos ser competitivos. La construcción solo fue un parche que socavó más la economía real."

"Hoy en día, aunque la prensa teledirigida por esos grandes multimillonarios de un dinero inexistente, no informan que todos los países de Europa salvo Alemania, han sufrido la rigidez del euro y una caída de sus economías."

"Los juzgados llevan desde el año 2007 admitiendo millones de desahucios con títulos que saben que no son propiedad de los bancos, y por tanto el gobierno del Estado y el gobierno de los jueces, incluida la fiscalía, tendrá que explicar a la ciudadanía española estos actos presuntamente criminales, ya han muerto miles de personas por enfermedad, suicidio, o infartos, y la responsabilidad civil y penal subsiste presuntamente en estos hechos, sin olvidar a los banqueros y bancarios intervinientes, incluidos los Notarios que no han tenido empacho de cobrar las certificaciones de las deudas de bancos y cajas, y los registradores que conocían que los títulos certificados por los bancos eran nulos de pleno derecho."



"Otro gran problema estriba en las ayudas que los bancos y cajas han contabilizado como pérdidas. Si un banco o caja ha titularizado sus créditos y por tanto los han vendido en el mercado, y por otro lado sacaron esos créditos de sus balances ¿Cómo han podido volver a sus balances como créditos fallidos y por tanto como pérdidas si los bonos estaban en manos de otros inversores? Extraño."

Si el Banco de España, y el FROB, han dado 400.000 millones de ayudas a la banca, y solo se prevé recuperar unos 2.500 millones de euros, contabilizando el resto como pérdidas, cuando sus balances no tenían contabilizados esos créditos con anterioridad porque los habían vendido, y después vuelven por arte de magia a constar en sus balances como perdidas. ¿Si no estaban en sus activos como pueden contabilizarse como pérdidas?"

"La Comisión europea, no se explica que los 400.000 millones que el BCE prestó a España para salvar a la banca española, se vayan a perder casi en su totalidad, cuando en otros países se han recuperado la mayoría de los préstamos dado a la banca. Y si las pérdidas son presuntamente ficticias, ¿Dónde han ido a parar esos 400.000 millones de la ayuda a la banca?"

Teniendo la información de presuntos saqueos que el Opus Dei ha ido realizando durante muchos años, ¿No será este el saqueo definitivo? Banca = Opus Dei, PP = Opus Dei, Consejo General del Poder Judicial = Opus Dei, Fiscalía General del Estado = Opus Dei, y los altos funcionarios del estado están copados por el Opus Dei.

¿Quién controla al Opus Dei? Nadie. Tiene ese punto de impunidad que si los demás países de Europa no lo remedian, las próximas oleadas de inmigrantes a la Unión Europea, serán millones de españoles por toda Europa en busca de algo para comer."

¿Qué define a estos miembros del Opus Dei denunciados, incluidos los funcionarios del estado español?

"El trastorno de personalidad antisocial (TPA), a veces llamado sociopatía, patología de índole psíquica, las personas que la padecen pierden la noción de la importancia de las normas sociales, como son las leyes y los derechos individuales. (...)

Las personas que padecen este trastorno sufren un mal de índole psiquiátrico, un grave cuadro de personalidad antisocial que les hace rehuir las normas preestablecidas; no saben o no pueden adaptarse a ellas. A pesar de que saben que están haciendo un mal, actúan por impulso para alcanzar lo que desean, cometiendo incluso delitos graves.

Entre las características más comunes del **TPA se encuentran la ausencia de empatía y remordimiento**, también una visión de la autoestima distorsionada, una constante búsqueda de nuevas sensaciones,

la deshumanización de la víctima

la falta de preocupación por las consecuencias.

El egocentrismo,

la megalomanía,

la falta de responsabilidad,

la extroversión,

el exceso de hedonismo,

altos niveles de impulsividad,

la motivación por experimentar sensaciones de control y poder.

"Este trastorno se caracteriza por **un desprecio a los sentimientos de los demás**, una falta de remordimiento o vergüenza, una **conducta manipuladora**, un egocentrismo desmedido y la capacidad para mentir con la finalidad de alcanzar las metas personales."

"Como podemos ver, son las características que el Opus trata de impulsar entre sus miembros, así como lo hemos podido ver en los casos de lavado de cerebro del Instituto Tavistock, personas inmunes al dolor ajeno, y un odio consentido hacia el otro ser humano. El autómatas perfecto para ser convertido en una máquina de alta criminalidad."